

China und Russland: "Freunde auf ewig, niemals Feinde"

- · Peter van Halteren
- 02.04.2025

China und Russland sind "für immer Freunde, niemals Feinde", sagte der chinesische Außenminister Wang Yi am Dienstag bei seinem Besuch in Moskau.

Das Prinzip "Freunde für immer, niemals Feinde" \dots dient als solide Rechtsgrundlage, um die strategische Zusammenarbeit auf einer höheren Ebene voranzutreiben.

- Wang Yi

Wang befindet sich auf einem dreitägigen Besuch in Moskau zu Gesprächen über strategische Zusammenarbeit. Die Reise erfolgt kurz nachdem US-Präsident Trump seine Frustration über die russische und ukrainische Führung zum Ausdruck gebracht hat, die sich nach monatelangen Gesprächen nicht auf ein Waffenstillstandsabkommen einigen konnten.

"Keine Grenzen": Russland und China haben sich nur wenige Tage vor der groß angelegten Invasion des russischen Präsidenten Wladimir Putin in der Ukraine auf eine Partnerschaft "ohne Grenzen" geeinigt. In der Zwischenzeit haben sich Russland und China in vielerlei Hinsicht angenähert.

- Die bilateralen Beziehungen zwischen den beiden Ländern erreichten 2024 ein Rekordhoch.
- Die beiden Nationen haben in den letzten Jahren mehrfach gemeinsame Militärübungen durchgeführt.
- Die beiden haben vereinbart, beim Einsatz von künstlicher Intelligenz in ihren Streitkräften zusammenzuarbeiten.
- China war maßgeblich daran beteiligt, Russland militärische Ausrüstung zu liefern, um seinen Krieg in der Ukraine fortzusetzen.
- Die beiden Länder haben bei der militärischen Aufrüstung in der Arktis zusammengearbeitet, um von den großen Reserven an unerschlossenen natürlichen Ressourcen zu profitieren.

Die prophezeite Allianz: Während Europa und die USA weiter auseinanderbrechen, verdoppeln die beiden asiatischen Mächte ihr Bündnis. Die biblische Prophezeiung zeigt, dass sich diese Beziehung in den kommenden Jahren noch verstärken wird.

Um mehr zu verstehen, lesen Sie unseren Artikel Trends "Warum die Posaune beobachtet, wie Russland sich mit China verbündet."